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週　報

№４５

クラブ会長方針
　“ロータリーをもっと知ろう”
　① ロータリーは親睦から
　② 友愛奉仕活動を見直そう
　③ 地区を知ろう

例　　　会　　　記　　　録　（2016．6．24（金））　　通算3，084回

◆プログラム予定

７月１日（金） ７月８日（金） ７月１５日（金） ７月２２日（金）

クラブフォーラム
会長・幹事

（年間方針発表）

臨時総会
定款細則・決算・
予算承認

クラブフォーラム
２０１６〜２０１７
事業計画発表
各委員長

クラブフォーラム
２０１６〜２０１７
事業計画発表
各委員長

◆開　会　
◆唱　歌　ロータリーソング「我等の生業」
◆「四つのテスト」唱和



◆退会のご挨拶　J-POWER　田代和幸様　

◆出席報告
本　日　６月２４日　　会員数３８名　　　出席者２８名　　出席率　８７．５%
前々回　６月１０日　　会員数３８名　修正出席者３８名　　出席率１００．０%修正

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
稲垣　直人会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 	 ６月２３日（６月２４日）
桂田　重信会員	 高砂青松ＲＣ	 	 ６月２２日（６月２４日）
堤　　哲雄会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 	 ６月２２日（６月１７日（１９日））
西田　秀雄会員	 高砂青松ＲＣ	 	 ６月１５日（６月１０日）
桂田　重信会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 	 ６月　９日（６月１０日）
丸山　恵右会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 	 ６月１２日（６月１０日）
守光　　隆会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 	 ６月１６日（６月１７日（１９日））
丸山　恵右会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 	 ６月１２日（６月２４日）
山川　晃禎会員	 増強・拡大研修合同セミナー	 ９月２１日（６月１７日）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
佐野　敏晴会長……先日の家族例会、高木委員長はじめ委員会の皆様には大変お世話にな

りました。本日、私の年度の最終例会です。皆様には大変お世話にな
りありがとうございました。

後藤　純次幹事……１年間、皆様に支えられ無事に終えることができました。この１年間
本当にありがとうございました。

中野　哲郎次期会長……田代会員、楽しい時間をありがとうございました。高木親睦委員
長、引継例会ありがとうございました。おみやげのパン、とってもお
いしかったです。佐野会長、本年度おつかれ様でした。みなさま、次
年度よろしくお願いします。

山名　克典会員……佐野会長、後藤幹事おつかれさまでした。高木委員長、先日はありが
とうございます。

堀　　直樹会員……家族移動例会お世話になりました。また、この１年間ＳＡＡに協力し
ていただきありがとうございました。お世話になりました。



森本　幸吉会員……佐野会長・後藤幹事おつかれさまでした。また、この１年間社会奉仕
委員会に御協力くださいましてありがとうございました。

谷川こずえ会員……先日取材がありまして、姫路信用金庫のスマイルというビジネス情報
誌に掲載されることになりました。７月２７日発行予定ですので、皆
さんもよろしければパソコン・スマホでも見ることができるようです
のでご覧になって下さい。

◆幹事報告（３，０８４回）
〈ガバナー事務局より〉
　◎会員種類と例会の柔軟性に関する規定審議会の決定についての文書が届いております。
　◎the	rotarian	７月号の冊子が届いております。
〈例会変更のお知らせ〉
　◎姫路ＲＣ
　　７月１２日（火）→　１２：３０〜１４：４５　西播第一グループ合同例会
	 　　於：姫路商工会議所２F　大ホール
　　８月　２日（火）→ １８：３０〜　納涼家族例会　
　　　　　　　　　　　於：ホテル　シーショア・リゾート
　　８月１６日（火）→　休会
　◎姫路南ＲＣ
　　７月１８日（月）→　休会
〈その他〉
　◎ガバナーエレクト事務所より、「２０１６年７月１日　会員数のお問い合わせ」が届

いております。
　◎２０１６－１７年度　米山奨学セミナープログラムが届いております。
　◎「第３４回インターアクト地区年次大会」本登録のご案内が届いております。

◆会長の時間
　いよいよ、私の会長としての最後の挨拶になりました。昨年の７月の第１回目の挨拶は
非常に緊張していたのを今、思い出しています。１年間どうなることかと思っていました
が何とか今日の日を迎えることができました。会長の時間には、なるべくロータリーに関
しての話をしたいと思っていましたが最後の２カ月は私の職業である歯科の話とロータ
リーの話が半々になり申し訳ございませんでした。なかなか１年を通してロータリーの話
をするのは、にわか仕込みの知識では難しいなと思いました。この後、卓話の時間で１年
間の総括の挨拶をさせていただきますので会長の時間はこれで終わらせていただきます。



◆本日のプログラム　　

会長・幹事挨拶　
　◎幹事挨拶　　後藤純次幹事
　お蔭様で本年度最後の例会を迎える事が出来まし
た。昨年の５月頃の気持ちとしては幹事として１年間
勤まるのかなぁと不安になっておりましたが、佐野会
長から広範囲にわたりアドバイスを頂きまして、な
んとか進めることが出来ました。佐野会長には本当
に感謝申し上げます。ありがとうございました。
　振り返れば昨年６月頃は、どの時期に何をやって
良いものなのか、まったくわからず、また質問する
ことが出来ず、そんな状況の中８月７日にガバナー
公式訪問が迫ってきており、あたふたした状況を思い出します。
　また事務局も激動の年で御座いまして。ベテランの中井さんから奥野さんに代わり、奥野
さんとはお互い初心者同士で右往左往し、少しはわかりかけたころに、奥野さんから横野
さんに代わり、“えっ ”と目が点になったのを思い出します。そうこうしてる間に気持を切
り替え何とか進んできましたが、そこにきて、またもや、横野さんから中井さんとなり、ビッ
クリの連続でした。幸い経験豊かな中井さんに戻り、正直安心した気持ちになりましたが。
まぁそれにしても、これだけ事務局の方が交替したのは、幹事に原因があったのかなぁと、
今でも反省しております。
　そのような苦しい状況の中、楽しい思い出を作って頂いたのが、親睦委員長の高木さん
の企画でした。
　先ずは、秋の家族移動例会〜劇団四季「ライオンキング」でした。これはほんまに良かっ
たですね。感激しました。
　続いて、春の家族移動例会　中村楼にて　季節もよく桜を見ながらのお食事がまたよ
かったですね。その後は初めての “都をどり”でして、これまた良かったのですが・・・
お酒が入っており、所々 “うとうと” してしまい・・・・高木さんには、せっかく企画し
て頂きながら申し訳御座いませんでした。
　最後は先日の引き継ぎ例会ラ・スイート神戸	オーシャンズガーデンでの食事です。パ
ンが美味しかったですね。また良い景品も頂き、また花束も頂き、更にはお土産のパンま
で、隅々まで行き届いた親睦企画本当に感謝しております。
　皆様がいつもおっしゃってるように、本当に高木さんの奥様には感謝、感謝で御座いま
す。また次年度も引き続き高木様ご夫婦での新企画をご期待しております。よろしくお願
い致します。
　最後になりましたが、この１年間、例会欠席の多い幹事で御座いましたが、佐野会長並
びに、豊田副幹事含め、会員の方々にはたくさん助けて頂きまして本当にありがとうござ
いました。感謝申し上げます。
　簡単では御座いますが私のご挨拶とさせて頂きたいと思います。
　この１年間本当にありがとうございました。



　◎会長挨拶　　佐野敏晴会長
　本日は、年度末の報告です。会長としてこの１年
間を振り返ってみたいと思います。昨年の７月１日
に本年度スタートさせていただきました。第１回目
の例会は７月３日にこの例会場で、長谷川ガバナー
補佐、随行の船原様をお迎えしての例会でした。
　この１年間会長方針として、「ロータリーをもっと
知ろう」という方針のもと各委員会にはそれぞれに
活動していただきありがとうございます。
　一番目の方針としてロータリーは親睦からということで親睦・出席委員会には、８月６
日に有志の会を開催していただきました。また、本年度、私の希望でゴルフコンペを年２
回開催していただきたいとの事で第１回目の親睦ゴルフコンペを１０月４日に竹内会員の
お世話で城山ゴルフクラブで開催していただきました。また、１回目の家族移動例会と
いうことで１１月８日に大阪のリッツカールトンの中華料理「香桃（シャンタオ）」での
食事の後「ライオンキング」の鑑賞ということで親睦・出席委員会の高木委員長の奥さま
には大変お世話になりました。また、２回目の親睦ゴルフコンペは３月２７日に加古川ゴ
ルフクラブで開催していただきました。当日、雨の予想でしたが皆さまの行いが良いせい
か雨に合わずに最後までプレーできました。４月１０日には２回目の親睦家族例会という
ことで桜の季節の京都でミシュランスターの中村楼のランベリーでフランス料理の昼食の
後、都をどりの鑑賞という日ごろ触れることのない文化を体験させていただきました。ま
た、先週は引き継ぎ例会ということで、ラ・スイート神戸オーシャンズガーデンでの夕食
ということで、本当に委員会の皆さま、とくに高木委員長と奥さまにはお世話になりまし
た。次年度も高木委員長は同じ委員長ということで本年度できなかった企画を次年度にい
かしていただきたいと思っています。次年度も楽しみにしています。
　二番目の会長方針は、友愛奉仕活動を見直そうということで、本年度は今までとは違っ
た形での助成金の使い方になりました。
　本年度は高砂市の新図書館に、ミニカートとデジタルサイネージを贈ることになりました。
ミニカートは図書館内で借りた本をカウンターまで運ぶカートです。収納部分に寄贈高砂
ロータリークラブの文字が入ります。このカートが１８台で金額７３６，０００円でした。
また、デジタルサイネージですが、玄関近くに設置して行事案内等の情報を提供する電磁
掲示板で機械の本体に高砂ロータリークラブの名前が入っています。これも２台で金額
１，１７７，２００円です。合計１，９１３，２００円を友愛奉仕基金から出させていただき、
高砂ロータリークラブからの寄贈として米田町の新図書館に贈らせていただきました。２
月１４日には新図書館の開会式に出席させていただきましたがミニカート１８台、デジタ
ルサイネージ２台を見て高砂ロータリークラブの名前がしっかりと目につき素晴らしい企
画であったなと思いました。また、その場で高砂市からの感謝状をいただきました。今後
も３，０００万円近くのお金があるということで友愛奉仕の助成金については、色々な問
題がでてくると思いますが、その都度対応を考える必要があるのではと思います。
　三番目の地区を知ろうということで、３月１２日、１３日と神戸ポートピアホテルで第
２６８０地区の地区大会が開催され２２名の参加をいただきありがとうございました。地
区ではありませんが２月１３日は東播第２グループのＩＭが開催され沢山の会員にご参加



いただきありがとうございました。また地区のセミナーへは担当の皆さまにはお忙しい中
ご出席いただきありがとうございます。毎年、地区のセミナーが増えているように感じます。
必要最小限のセミナーにしていただきたいと思います。
　私も何回かセミナー参加しましたので昨年の７月以降に私の参加したセミナーについて
報告させていただきます。
　７月２５日（土）米山奨学セミナー
　８月２２日（土）ロータリーの友セミナー
　８月３０日（日）青少年奉仕セミナー
　１０月１２日（月）ロータリー財団セミナー
　２月１１日（木）危機管理セミナー
　６月１１日（土）ＲＩ第２６８０地区２０１６年規定審議会報告会
セミナー以外では
　７月　８日（水）高砂青松ＲＣへ就任挨拶
　７月１６日（木）高砂プロバスクラブへ就任挨拶
　１０月２２日（木）高砂プロバスクラブへ卓話
　１０月２９日（木）市内６クラブ会長幹事会
　１１月１９日（木）市内６クラブゴルフコンペ
　１月２０日（水）高砂青年会議所例会
　５月２９日（日）青松との合同ゴルフコンペ
以上です。
　各委員会の委員長さんには大変お世話になりありがとうございました。特に雑誌会報委
員会の提委員長には大変申し訳なく思っています。私が選んだ委員長さん、副委員長さん
が突然退会され、昨年7月当初は委員であった提さんに４月から委員長を引き受けていた
だくことになり申し訳ございませんでした。委員会の組織を構成する際にもう少し考えて
おく必要があったのかなと深く反省しています。
　もう一点、反省することがあります。会員数の減少です。昨年６月末には４５名、７月
のスタートの時点では会員数が４２名であったのが現在３９名ということで会員数が減少
しています。本年２月には在籍６０年になる伊藤長次郎会員が退会されましたし、退会さ
れた方には、それぞれの事情があったかもしれませんが４０名を切った状態で次年度の中
野会長に引き継ぐことは、まことに申し訳なく思っています。次年度になっても本年度に
声をかけた青年会議所のOBには再度お願いするつもりですので皆様も是非ともお声掛け
いただければと思います。
　私にとってこの１年間は、大変勉強になる１年であったと思います。これは当然ですが
１年間無遅刻、早退ゼロでの例会皆出席を入会後初めてさせていただきました。毎例会で
の会長挨拶は、大変きびしいものがありましたが私にとって貴重な修練の場であったと思
います。この１年間の会務運営に関しての会員皆さまの友情に感謝するとともに、大変忙
しいなか幹事を引き受けていただきました後藤幹事にお礼をのべさせていただきまして会
長としての１年間の報告とさせていただきます。

会　長　佐野　敏晴　　　　　　幹　事　後藤　純次　　　　　雑誌会報委員長　堤　哲雄
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ			　					http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/


